



14. März 2023

Ihr Ansprechpartner Frau Till
Telefon +49 8638 959-246
Telefax +49 8638 959-200
Zimmer 206
E-Mail Stephanie.till@waldkraiburg.de

Straßenbeleuchtungskonzept: So geht es weiter

Die Stadt Waldkraiburg strebt eine komplette Modernisierung und Umstellung der Straßenbeleuchtung auf LED-Technik an. Die Erneuerung ist ein wichtiger Beitrag zur Energieeinsparung und dem Klimaschutz.

Ein Ingenieurbüro hat hierfür ein Straßenbeleuchtungskonzept erstellt, welches die Strom- bzw. CO2 Einsparpotentiale untersuchte. Zudem wurde bereits im Rahmen verschiedener Straßenbaumaßnahmen die Straßenbeleuchtung in einzelnen Straßenzügen (z.B. im Finkenweg und in der Komotauer Straße) auf moderne LED-Technik umgestellt.

Im Zuge der ersten Planungsschritte für eine flächendeckende Umrüstung wurden nun in der Komotauer Straße versuchsweise bereits erneuerte Leuchtenköpfe in Pilzform gegen so genannte technische Leuchten getauscht, um einen direkten Vergleich dieser unterschiedlichen Leuchtenausführungen zu ermöglichen. Nach der Bemusterung werden in der Komotauer Straße wieder die ursprünglichen, bereits der aktuellen Technik entsprechenden, Leuchtenköpfe montiert.

Parallel dazu werden Lichtberechnungen durchgeführt, um neben der Energieeinsparung möglichst auch die Beleuchtungsqualität (gleichmäßige Lichtverteilung, Blendungsfreiheit...) zu verbessern. Die Umrüstung der Straßenbeleuchtung soll noch dieses Jahr durchgeführt werden.



Stadt Waldkraiburg

Pressemitteilung



WALDKRAIBURG
DIE STADT.

14. März 2023

Seite 2 von 2

Zur Stadt: Waldkraiburg ist ein starker Standort in Oberbayern, die zweitgrößte Stadt in Südstoberbayern und die wirtschafts- als auch einwohnerstärkste Stadt im Landkreis Mühldorf a. Inn. Aus einem ehemaligen Pulverwerk entwickelte sich in nur 60 Jahren eine prosperierende Stadt. Wachstum und Innovation, ein pfiffiger Unternehmergeist und eine unbedingte Zukunftsorientierung sind in Waldkraiburg seit seinen Anfängen fest verwurzelt. Politik und Verwaltung sind stets darum bemüht, optimale Bedingungen für ein erfolgreiches Umfeld herzustellen. Gemeinsam mit Industrie, Gewerbe, Verbänden, Handel und Handwerk bilden wir ein starkes Netzwerk und schaffen ein vertrauensvolles und freundliches Klima für Entwicklung.

Waldkraiburg ist gleichzeitig eine Stadt für Familien, weil Arbeit und Privatleben noch vereinbar sind. Hier findet man eine ansprechende Bildungslandschaft von der Krippe bis zum Abitur, kann seine Freizeit nicht nur in der reizvollen Landschaft des Inntals verbringen, sondern auch die vielfältigen Sport- und Kulturangebote nutzen und Teil der Gemeinschaft werden in einem der zahlreichen Vereine. Den Charme der Stadt macht aber vor allem seine Bevölkerung aus, die weltoffen und tolerant, modern und herzlich zugleich ist. Seit 2017 ist Waldkraiburg auch „Fairtrade Stadt“.